



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードンR マッキナリー
2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ
「世界に希望を生み出そう」

(第2660地区ガバナー 延原 健二)

WEEKLY BULLETIN

OSAKA
NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報

7月 結婚記念日 おめでとうございます



7月 5日 米澤 勉会員ご夫妻
7月 8日 松浦孝尚会員ご夫妻
7月30日 山川正時会員ご夫妻

7月 7日 荒山義雄会員ご夫妻
7月14日 平野浩希会員ご夫妻

出席率向上委員会 川井宗次委員長

例会出席は、ロータリーの活動をする上で、最も重要で基本的なルールであると思いますが、皆様には各自の体調、健康状態を考慮して参加して頂けたらと思います。①例会出席率の向上に努める②メイクアップ制度有効活用の周知徹底に努める③1月度、前月の出席率を発表する④各委員会フォーラムへの出席参加を呼びかける⑤地区大会への出席を呼びかける⑥ホームクラブ100%出席者、皆出席者の表彰の再開⑦年度内1回は出席率100%の日を作る。そしてガバナー公式訪問会、最終例会は100%出席を目指す。



クラブ会報・雑誌委員会 川浦文彦委員長

(クラブ会報) 活気、歴史、魅力のある大阪難波ロータリークラブを週報を通じて分かりやすくアピールできればと思います。



(雑誌) 「ロータリーの友」の記事を月一回ご紹介してまいります。自分を含めロータリーを深く知る機会と捉え、入会年度の浅い会員、委員会メンバーで活動や理念をお伝えできればと思います。

友好委員会 宮本倫明委員長

2023年～2024年度の友好委員会の活動計画と致しましては、会員の皆様が、一つでも多く参加いただけるよう、またご家族の方にも安心安全に楽しんでいただける行事を計画して参ります。皆様の積極的なご参加をお願い致します。7月直前会長、幹



事、ガバナー補佐慰労会。8月夏の家族会in琵琶湖。9月新入会員歓迎会。10月第一回友好ゴルフコンペ。11月グルメ会。12月クリスマス家族会。3月マラソン大会&BBQ。4月第二回友好ゴルフコンペ。6月打ち上げ家族旅行。

広報・ホームページ委員会 秋田祐作委員長の代理で吉田 智委員

1. 魅力的な写真や文章で実際どのような活動を行なっているのか興味を持ってもらい、宣伝や入会者を増やしていこうと思います。2. 奉仕活動の分野での知名度アップをはかります。3. 時代に合わせたSNSでの発信をしていけたらと思います。



会員増強委員会 三島敏宏委員長

本年度、福田会長、森幹事のもと、純増3名を目標としたことのご指示を頂いております。前年度より女性会員も入会され一層のダイバーシティが進むこととなりました。入会後はメンター制度を実施して例会だけでなく、公式行事や友好行事などを共に行動し、親睦を深めたいと思います。退会防止に関しても、個々に事情があるかとは存じますが早期に相談いただけるように尽力し、退会防止につなげたいと思います。クラブが活性化するためには会員増強は欠かせないものと考えます。皆様におかれましては、新入会員候補情報を届けて頂きますようご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。



これからの予定

- 7月22日 (土) 米山奨学委員長・カウンセラー研修会
- 7月27日 (木) 例会・臨時総会・会長、幹事、ガバナー補佐 慰労会
- 7月29日 (土) 大阪北RAC創立55周年記念式典
- 8月 3日 (木) 例会・定例理事会
- 8月 4日 (金) IM第4組金輪会 (会長幹事会)
- 8月 5日 (土) クラブ職業奉仕委員長会議
- 8月10日 (木) 例会・クラブ協議会
- 8月17日 (木) 休会
- 8月24日 (木) 例会

今日の卓話

7月20日 (木)
テーマ
「各委員会活動計画説明」
卓話者
SAA、会員選考、職業分類、クラブ組織情報規定、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕・大阪難波RACの各委員長

次回の卓話

7月27日 (木)
テーマ
「各委員会活動計画説明」
卓話者
国際奉仕、国際交流三姉妹、米山奨学会、ロータリー財団、クラブ戦略計画、クラブ研修の各委員長

ロータリー4つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

第3回例会 本日のプログラム

- 開 会 (点鐘) 通算第2191回例会
・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」
・ソングリーダー 山川正時会員
・来客紹介 友好委員

会 食

- ・歌とピアノ 佐藤節子
- ・会長報告 福田 忠会長
- ・幹事報告 森 圭司幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 SAA
- ・卓話

閉 会 (点鐘)

♪限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸にひめ
友情花と 咲かせつつ
生きよう 今日も ニコニコと
ひとすじの道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

ニコニコ箱報告

| | |
|---------|------------------|
| 前回の合計 | ¥55,000 |
| 本日までの累計 | ¥330,000 (97%達成) |
| 7月末の予算額 | ¥340,000 |

出席報告

| 前回 | 7月13日 | 3週前 6月15日 |
|-------|-------|---------------------------------|
| 会員総数 | 68名 | 出席免除を除く MUを含む 修正出席率72.30% |
| 出席会員数 | 44名 | |
| 出席率 | 69% | |

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
会長:福田 忠 幹事:森 圭司 会報・雑誌委員長:川浦文彦 事務局:安部亜希子
事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

7月は「母子の健康月間」です

前回の記録 第2回 7月13日(木)

★来客紹介：飛田友好委員

川口会員のゲスト 柏木俊祐様
大阪難波RAC 西野 悠様
大阪難波RAC 林 海晟様



柏木俊祐様 西野悠様 林海晟様

★会長報告：福田会長

- 令和5年7月8日からの大雨による九州北部での被害状況は、7名の方が亡くなられ、未だ2名の方が行方不明という事です。これ以上被害が拡大しないことを祈るばかりです。川口会長年度に令和2年7月豪雨の際、大分県日田市にダンボール製の簡易ベッドとパーテーションを寄贈致しました。今回150人の方が避難所にいらっしやったので少しでもお役に立てていれば幸いです。九州は、2017年豪雨で福岡県朝倉市 大分県日田市で40名死亡、2020年でも熊本、日田市で豪雨、それで今回と、この所3年周期で被害を受けております。治水対策がどうにかならないものかなと思います。
- 本日は大阪難波RACの今年度初例会です。私を含め大阪難波RCのロータリアンさん、4名がご出席頂けるとお聞きしております。よろしくお願い致します。本日のRAC例会は3名のゲストの方にお声がけをしております。まず1人目は劉 文華さん。2018年から2年間、RID2530福島中央RCで米山奨学生としてお世話になり、福島大学で学ばれたそうです。今は仕事で大阪にご在住で、「何かしら日本と中国の懸け橋になって活動したい。そちらのクラブでのイベントや活動に参加できないですか。」と先月、当クラブにメールを頂きました。何度かメールをやり取り致しまして、「一度RACの例会に来てみませんか。」とお誘いした次第です。2人目は、当クラブがお世話をしております米山奨学生のバーシニ・ペレーラさん、3人目は同じく米山奨学生で、吹田西RCさんが世話クラブのエランバム・ガントイビさんです。お二人とも同じ大学で仲が良く、先週2日(日)に米山学友の総会及び新入歓迎会が開かれた際にお誘い致しました。劉さんもそうなのですが、ペレーラさんもガントイ

ビさんもロータリー活動に積極的でありまして、奨学生が終わっても何かの形でロータリーに貢献したいとお話頂いております。非常にありがたいことです。現奨学生のお二人は来月の「夏の家族会in琵琶湖」にもご参加頂けるとのことです。皆さまその際はよろしくお願い致します。

- 本日より3週にわたり、各委員会の委員長に活動計画をお話頂きますが私の方針と致しまして、今期が入会2年目、3年目の方にも委員長をお願いし、引き受けて頂いております。初めて委員長を受けて下さった方が(SAA含め)6名いらっしやいます。差し出がましいこととは存じますが、私個人の思いとして早く、参加する側から作る側、創造・制作する側に入って頂き、ご自身における、クラブでの居場所、立ち位置を築き上げて欲しいとの思いからそのようにさせて頂きました。こんな風に思っておられる方はいらっしやらないとは思いますが、決して「損な役回り」ではございません。最初は分からないことだらけかも知れませんが、皆初めは誰だってそうです。いつでも何でもお手伝い致しますのでよろしくお願い致します。3期前、三島クラブ会報・雑誌委員長が「時代を紡ぐインタビュー」という特集を組んで頂き、会員の皆さまのお言葉を週報に継続して掲載しました。その中の印象的な文章の一つが、鉄崎会員の記事でございまして、(鉄崎会員は2015-16年度に上野RCで会長をされた大先輩です)入会当初、例会開始前の準備、閉会後の撤収作業が新入会員の業務であったそうです。ロータリー会員は平等であるとの観点から「なぜ私たちだけが？」と当時の理事にそれとなく質問されたそうです。理事は「鉄崎君、1年辛抱しろ、その時にもう一度意見を申して下さい」とおっしゃられ、それから日々活動を続けていくうちに少しづつ真意を理解でき、いつしか当時の不平不満は脳裏から消え去っていたそうです。そして、①準備作業を通して先輩会員を覚える、また覚えてもらえる。②国旗・ロータリー旗の掲揚を理解できた。③お茶・コーヒー出しをすることにより、何の抵抗もなく自らが社員に用意できるようになっていた。この三点がご自身にとって大きな成長であったと話しておられました。話は戻りますが、各委員会はクラブのロータリー活動の基礎であり、各委員長全てのご尽

力はクラブ奉仕でございます。この一年間が、楽しく実りある年になる様、皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

(大阪難波RAC西野悠会長からご挨拶をいただきました)

★幹事報告：森幹事

- 本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させていただいておりますので、ご確認ください。
- 来々週7月27日例会終了後、臨時総会を開催させていただきますので、少しお残り下さい。
- 本日週報と一緒に年間スケジュールを入れさせていただいておりますので、ご確認ください。12月14日クリスマス家族会と6月20日最終例会は夜間例会で18:00～です。
- 高島屋様より、「北欧デザイン展」と「柚木沙弥郎(ゆのき さみろう)と仲間たち」のご招待券をいただいております。必要な方は受付に置いておりますのでお持ち帰りください。

★委員会報告

◇クラブ会報雑誌委員会：川浦委員長

「ロータリーの友7月号のご紹介」
横P44 母子の健康月間について
縦P64 卓話の泉 人材採用の傾向と対策

◇青少年奉仕委員会：清水委員長

本日地区から依頼がありました「青少年交換のホストファミリー・バンク登録へのお願い」をポスティングさせていただきました。

◇友好委員会：宮本委員長

7月27日開催させていただきます直前会長・幹事・ガバナー補佐慰労会の出欠の締め切りが本日となります。

★ニコニコ箱報告：吉田啓介副SAA

福田 忠：九州北部で豪雨により250件を超える家屋に被害、そして亡くなられた方もいらっしやいます。心からご冥福をお祈り申し上げ、また全ての被災者の方にお見舞いを申し上げます。

森 圭司：本日より各委員会活動計画説明宜しくお願い致します。

徐 正萊：福田会長、森幹事、理事役員の皆様、今期一年頑張ってください。

荻原 奨：福田会長、森幹事、一年間宜しくお願いします。

中井政嗣：例会欠席お詫び。

清水一人：今期よろしく申し上げます。

吉田啓介：新年度友好委員会kick off参加させて頂きました。今年度もよろしく申し上げます。

松井 潤：例会欠席申し訳ございません。

上江ひとみ：新年度初回例会欠席お詫び。

本年度も宜しくお願い致します。

河井美由紀：今期初出席です。福田会長よろしくお願い致します。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

福田 忠：西野会長、本日初例会張り切って行きましょう！

森 圭司：本日、西野会長の船出を祝して！

林 博之：西野会長、林雄大幹事、今期がんばって。

松浦孝尚：西野会長、林幹事、今期頑張ってください。

清水一人：今期よろしく申し上げます。

累計 ￥36,000

★卓話 テーマ「委員会活動計画」 司 会：網干康史副会長

クラブ奉仕委員会 網干康史委員長

今期はコロナ禍という言葉からようやく解放され、従来のクラブ活動が再開できる見込みとなりました。今年度こそは福田会長、森幹事そして各委員長と従来の奉仕活動を推し進めて行けるようクラブ一丸となって取り組んで行きたいと思っております。また、たくさんの新入会員の皆さん、女性会員の方々にも、ロータリークラブと言うものをさらに深めていただけるよう努力して参りますので、皆様ご協力よろしく申し上げます。



プログラム委員会 松田禎胤委員長

例年通りRI月間テーマに基づいた卓話を各委員長にお願いして参ります。当クラブはここ1年~2年の間に入会された新しい会員が多数いらっしやいます。そちらの皆様には一日も早くクラブに溶け込んでいただけるきっかけになるよう卓話をさせていただきたいと思っております。自己研鑽や教養を身につける有意義な時間にしてまいりたいと思っております。皆様ご協力の程よろしく申し上げます。



大阪難波ローターアクトクラブ 2023年7月13日 7月第一例会

本年度初例会となる御堂筋ビルディングでの例会、「所信表明例会」を無事に開催いたしました。西野会長が率先して卓話を行い、本年度1年間の活動意気込みを発表する機会となりました。

大阪難波ローターアクトクラブとして、【ピース】をクラブターゲットとして、1年間活動を行うことになりました。

【ピース】とは、世界平和と、パズルピースの2つを意味します。

ウクライナ戦争や様々な理由で苦しんでいる人などを1人でも減らせるような活動に取り組み、パズルピースのように、何か1つでもかけたら完成はしないと言う意味で、

【ピース】をクラブターゲットにさせていただきました。

本例会には、大阪難波ロータークラブから5名の方にご参加いただきました。皆様のご協力とご支援に心より感謝申し上げます。

今後とも大阪難波ローターアクトクラブへの変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。2023-2024年度 広報 林 海晟



自己紹介
加藤ニキ
趣味…小指鑑賞
タイムキーパー

どこRAC?

大阪難波RAC 7月 第二例会 (第34回)
『皆んなで自己紹介例会』

開催日時
2023.07.27 (木)
19:30~21:00 (受付 19:00~)

会場
御堂筋ビルディング 2F
カフェ・ド・ラベ奥

大阪難波RAC7月度第二例会
【日時】 2023年7月27日(木) 19:30~21:00
【場所】 難波御堂筋ビルディング2F
(カフェ・ド・ラ・ペ 奥)
大阪市中央区難波4-2-1
【内容】 テーマ「皆んなで自己紹介」
【ロータリアン登録料】 3,000円
※ご出席頂ける方は、大阪難波RC事務局
までご連絡をお願い致します。
TEL 06-6632-3956

※この日、会長・幹事・ガバナー補佐慰労会と重なっていますがRACは例会を開催しています。



【2023-24年度国際ロータリー会長からのメッセージ】

2023-24年度国際ロータリー会長

ゴードンR.マッキナリー

新たに深刻な課題に直面している中でも、ロータリーは会員と世界の人びとのために動き、恒久的な平和を築くために尽力し、すべての活動にビロンギング（帰属意識）とインクルージョンを浸透させています。だからこそ、私はロータリーの皆さんに「世界に希望を生み出そう」と呼びかけているのです。

今年度はメンタルヘルスを支援するためのプロジェクトを優先的に行っていきます。この取り組みは、個人的にも非常に重要なものです。誰かが声もあげられずに苦しんでいるのを見守るといったのがどういふことか、私はよく知っています。また、人と人がつながりあうことの方や、こころの健康と幸せについて話しあうことの価値、予防的ケアと治療がひとりの命を救うことをこれまで目の当たりにしてきました。

研究によると、自分の幸せを守る効果的な方法は人に親切にすることだと判明しています。そして、心の平安を得ることによって、私たちは世界に平和をもたらすことができるようになります。

ロータリーの本質は平和を築くことにあります。私たちの奉仕プロジェクトの多くは、積極的平和のための土壌づくりです。障壁を乗り越え、新たなつながりを築くために、ロータリーはたゆまぬ努力を続けています。今年度は、こういった大切なつながりを強化するために、会員間のバーチャルな国際交流を促進します。

平和は夢ではなく、受身的なものでもありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、難しいかもしれませんがオープンな会話をすることで得られるものです。平和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。ロータリーの重点分野全体で私たちが行うありとあらゆる活動が、平和を可能にする希望を育む力をひそめています。

人とのつながりと目的意識が、あらゆるロータリー会員を奮立たせてくれることでしょうか。素晴らしいクラブ体験を提供できるようにクラブのリーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持することができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心を持ってくれます。これ以上なく居心地のよい、これ以上なく魅力的なクラブを築きあげましょう。

クラブの例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めることが目標です。誰もが自分らしくいられる、包括的で居心地のいい環境を作りつづける必要があります。ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自分の居場所がある」と思えるような場所にする必要があります。そうできるかどうかは私たち次第です。

今年度、私は多様性、公平さ、インクルージョンの取組に焦点を当てて、全人類により良く奉仕するために、ロータリーが奉仕するコミュニティを反映するようにし、人間の持てる才能と経験のすべてを活用するための重要な方策を引きつづき講じていきます。また、女性や女兒が兼ねそなえている可能性を解き放つのを助けることによって、女性や女兒のエンパワメントを続けていきます。

今年度の旅を共に始めるにあたって、私はスコットランドの国民的詩人ロバート・バーンズを引用したいと思います。18世紀にバーンズは、全世界が親族になり、「良識と真価を全世界に広める」ことについて語っています。これはこれまでの人生で私にとって行動への呼びかけとなってきたもので、今皆さんと共有したいと思います。

内なる平和を築き、それをどんどん広めていきましょう。帰属意識を育て、ロータリーの未来を新たに思い描きましょう。ともに楽しく力を合わせて、世界に希望を生み出しましょう。